

校報「にはやし」



能代市立朴瀬小学校

学校教育目標
「夢をいだし、強くたくましく生きる子どもの育成」

平成30年5月16日 No.8

5月13日（日）朴瀬小学校大運動会 たくさんのご参加，ありがとうございました。

5月13日（日）は，平成30年度朴瀬小学校大運動会でした。

当日は気温が低く，時折小雨がまじる天候でしたが，子どもたちが「心に太陽をもって」頑張ってくれたおかげで，閉会式までグラウンドで行うことができました。

今年のテーマは「みんなの力で一歩前へ 全力出してめざせ優勝！」でした。1年生から6年生までがそろった運動会で昨年度よりも一歩前へ進んだ姿で取り組もうと子どもたちが決めてくれたテーマです。

このテーマを絶えず意識しながら，開会式から閉会式まですべての競技で子どもたちが頑張ってくれました。



【堂々の入場行進 上学年のリーダーシップも光ります】



【立派な選手宣誓】

1年生にとっては，小学校生活初めての運動会であり，6年生にとっては小学校最後の運動会でありました。

各学年の徒競走の走りを見ておりましたら，2年生以上どの学年も昨年度よりもスピードアップし，走り方も大きく成長していました。走力の向上が見られて，よかったなと思います。



【徒競走 走り方もスピードも 昨年度より大きく成長！】

6年生は5年生の時よりも堂々としていて，今年も全校をリードしてくれました。それに続く子どもたちも一生懸命でした。特に応援合戦は大きく「一歩前へ」になったと思いましたが，見ていた皆様はいかがでしたでしょうか。

今年もどちらのチームも，相手にエールをおくる演技がはいつておりました。赤白に分かれても「全校一つ」の思いが伝わってきました。



【チーム一つとなって精一杯頑張った、応援合戦】



【力一杯の綱引き・・・保護者の皆さんとの対戦に燃えました】

【ヤートセ！バッチリです！】



【全校一つとなって頑張った鼓笛。1年生のダンスも花を添えました】

最後のリレーでは、競技中、ハプニングがありました。今回のリレーは、走順、走る距離を考えて、低学年は短く、高学年は長くしたり、競う相手を同学年でなくしたりして、工夫して行いました。（子どもたちが考えました）そのためでしょうか、競技の途中、走る順番が不明になり、スタートが遅れてしまう場面がありました。

そのまま競技が終わってしまったので、私から子どもたちに「もう一度、リレーをやらせたいと思いますが、どうですか？」と提案しました。子どもたちからは、「ぜひ、やりたいです」「やらせてください」ということでもう一回試合を行いました。

競技の前に高学年の子どもたちが、「何番の人、手をあげて」と確認をしてリーダーシップを発揮してくれました。自分たちできちんと行おうんだという気持ちが伝わってきて本当にうれしい気持ちになりました。そして、二回目のリレー開始。子どもたちが練習で見せていたときよりも熱がはいり、大接戦になりました。そして、赤組が勝利。走り終わった子どもたち、見ていた皆さんも、「頑張ったな。よかった。」という顔が見られました。ハプニングがありましたが、それを乗り越えて、思い出に残る競技となりました。

朴瀬小学校の運動会は、事前のグラウンド整備、朝の会場準備、そして運動会運営まで保護者の皆さんのご協力があってこそ行うことができる行事です。今年も、みなさんのご協力で運動会を終えることができました。

本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



【玉入れも真剣勝負です】



【大接戦のリレー！みんな頑張りました！！】